

Resalta ministro cubano del Comercio Exterior resultados de la feria de La Habana



La Habana, 9 nov (RHC) El ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, reiteró que la trigésimo séptima Feria Internacional de La Habana ha sido una demostración de que los empresarios extranjeros confían en el mercado cubano, pese a las presiones del gobierno norteamericano y el injusto bloqueo contra la mayor nación de las Antillas.

En declaraciones a la prensa tras la ceremonia de premiación y clausura de la mayor bolsa comercial cubana, Malmierca precisó que más de cuatro mil expositores de una cifra superior a 60 países expusieron sus principales bienes y servicios, además de que se han hecho buenos negocios entre entidades nacionales y extranjeras.

Subrayó el titular que se firmaron tres convenios de nuevas asociaciones con capital foráneo, una de ellas en la Zona Especial de Desarrollo Mariel. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/207086-resalta-ministro-cubano-del-comercio-exterior-resultados-de-la-feria-de-la-habana>



Radio Habana Cuba